



Queridas familias

Siguiendo la política de transparencia os hago llegar esta carta donde os describo las medidas tomadas a cabo ante la detección, en el día de hoy viernes 2 de octubre, del primer brote de coronavirus en nuestras instalaciones. Esta mañana un residente ha presentado síntomas compatibles con la COVID-19, tras detectar que es positivo, me he puesto en contacto con nuestra unidad hospitalaria de referencia y se han realizado test rápidos de antígenos a toda su unidad de convivencia, detectando 6 casos positivos que han entrado inmediatamente en aislamiento. Gracias a la sectorización de la residencia, puesta en marcha a la vuelta de vacaciones y por la que los edificios 2 y 3 funcionan de forma independiente, las autoridades sanitarias no han considerado a los usuarios del edificio 3 como contactos estrechos.

Se ha habilitado la planta 1 del edificio 2 para atender a todos los usuarios positivos, en principio uno con síntomas leves y el resto asintomáticos, las personas que han sido contactos estrechos se han ubicado en la planta baja de dicho edificio.

Durante este confinamiento inicial de 10 días:

Los residentes en aislamiento son atendidos por equipos que se han organizado para poder prestar apoyo no solamente en aspectos de cuidado, aseo, alimentación, sino también en el aspecto emocional.

Los residentes que no están en aislamiento preventivo pasarán los días realizando actividades organizadas por los profesionales y participando en la vida cotidiana del centro.

Quedan suspendidas todas las salidas y visitas hasta nuevo aviso.

Quiero despedirme mandando un mensaje de tranquilidad, transmitiendo que estamos tomando las medidas necesarias para el control del brote, para lo que contamos con el total respaldo de la asociación, su Junta Directiva y la comisión de coordinación de coronavirus en Afanias que acumula varios meses de experiencia en la gestión de la crisis originada por la pandemia.

Un abrazo
¡Seguimos!!

Lola Cava

Fdo.: Lola Cava
Directora AFANIAS Pozuelo